

*Washington autorise les
compagnies de pétrole à
«négocier et relancer les
opérations» au Venezuela*



Raffinerie Amuay. Photo: Reuters

La Havane, 18 mai, (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriguez, a confirmé à Caracas que Washington avait autorisé les compagnies pétrolières des États-Unis et d'Europe à "négocier et redémarrer les opérations" au Venezuela.

"Le gouvernement bolivarien du Venezuela a vérifié et confirmé la nouvelle publiée selon laquelle les États-Unis d'Amérique ont autorisé les compagnies pétrolières américaines et européennes à négocier et à redémarrer leurs opérations au Venezuela", a indiqué Delcy Rodriguez sur Twitter.

Elle a signalé que le Venezuela "aspire" à ce que ce type de décisions "ouvre la voie à la levée absolue des sanctions illicites" qui affectent la population vénézuélienne.

Delcy Rodriguez a ajouté que la communauté internationale est consciente que le Venezuela est parvenu à une "reprise économique grâce à ses propres efforts" malgré les "sanctions illégitimes" et "le blocus inhumain" imposés au pays par les États-Unis, l'Union européenne et d'autres gouvernements alliés.

"Notre peuple est fier du travail et des réalisations de ces derniers temps", a déclaré la vice-présidente, qui a souligné que le gouvernement vénézuélien, "attaché à ses profondes valeurs démocratiques, continuera à promouvoir sans relâche un dialogue fructueux au niveau national et international".

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288223-washington-autorise-les-compagnies-de-petrole-a-negocier-et-relancer-les-operations-au-venezuela>



Radio Habana Cuba